Résumé de l'exposé de Sacha Mancini, le Président, sur la situation actuelle

Depuis l'AG de l'année dernière, la situation entre l'Ukraine et la Russie ne s'est pas améliorée, pas de prémices d'un cessez le feu à l'horizon.

Les conflits se sont multipliés, le Haut-Karabagh et l'Azerbaïdjan, au Soudan, en R.D.Congo, au Yémen, etc...

En 2022, 55 pays ont connu un conflit armé soit 5 de plus qu'en 2021, En 2022, il y a eu plus de 150.000 morts à cause de ces conflits dans le monde!

La Loi de Programmation Militaire 2024/2030, du 1er août 2023 :

413 milliards d'euros pour l'armée, modernisation des armes de « dissuasion » nucléaire.

C'est une aubaine pour les lobbys de l'armement. Plus il y a de conflits dans le monde et plus les Etats, dont la France, préfèrent prendre la pente glissante du surarmement plutôt qu'investir dans un chemin vers la Paix.

Puis, le 7 octobre 2023 fut un tournant dans le conflit Israélo/Palestinien. Les méthodes terroristes du Hamas rappellent les pogroms d'avant la seconde guerre mondiale et ont causé un traumatisme dans la société civile autant israélienne que dans le reste du monde.

Une aubaine pour Netanyahu et ses alliés de l'extrême-droite qui n'attendaient que cette étincelle pour embraser le ciel de Gaza.

Résultat : plus de 9000 morts palestiniens dont la moitié ne sont que des enfants !

Le positionnement de la France est inacceptable avec son soutien « inconditionnel » au gouvernement israélien et l'interdiction de toute manifestation, dans notre pays, en faveur de la paix .

Comme les Américains, de part leur refus de soutenir les actions du gouvernement israélien, ont pu modifier la position du Président BIDEN, la communauté internationale, de part la multiplication et l'intensification de ses rassemblements, pourra imposer une Paix juste et durable dans cette partie du Moyen-Orient.